

Umbesetzung im Jugendhilfeausschuss

Antrag,

folgende Umbesetzungen zu beschließen:

Vorschläge der Stadtjugendverbände (Stadtjugendring)

Stellvertreter für Frau Bettina Karch

bisher: neu:

Herr Sebastian Dymala Herr Sergej Gohrbandt

Stellvertreter für Herrn Wilfried Duckstein

bisher: neu

Herr Joachim aus der Fünten Herr Ibrahim Klingeberg-Behr

Die übrige Besetzung des Jugendhilfeausschusses bleibt unberührt.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Das Vorschlagsrecht für diese Umbesetzung liegt beim Stadtjugendring e.V.

Kostentabelle

Es entstehen keine finanziellen Auswirkungen.

Begründung des Antrages

Mit Schreiben vom 27.02.2017 teilte der Stadtjugendring Hannover mit, dass Herr Sebastian Dymala und Herr Joachim aus der Fünten als stellvertretende Mitglieder im Jugendhilfeausschuss nicht mehr zur Verfügung stehen. Als Nachfolger werden Herr Klingeberg-Behre und Herr Gohrbandt benannt.

Der Rat stellt diese Umbesetzung durch Beschluss fest. Hierzu ist ein einstimmiger Beschluss des Rates erforderlich, da es sich um ein von Hare/Niemeyer abweichendes Verfahren handelt (Vergleich Drucks. Nr. 2248/2016).

18.60/ Dez.I Hannover / 15.03.2017